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Five Points Forest - Charlton Nature Reserve
Mixedwood Plains, EcoDistrict 7E-6

« Thames Talbot Land Trust is thrilled to share the permanent
protection of Ridgeview Wetlands, a 13.26-hectare nature reserve in
Oxford County. Ridgeview Wetlands is part of the 178.8 ha Five
Points Woods Wetland Complex, a Provincially Significant Wetland
and an important wildlife refuge.

« The seep-fed wetlands are especially important for amphibians,
wetland birds and Species at Risk turtles. The site includes a series
of hilly ridges the provide topographical interest and habitat
diversity. There is a small stand of Hemlock, a forest type that is an
unusual habitat type for the area.
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Five Points Forest - Charlton Nature Reserve
Plaines de foréts mixtes, écodistrict 7E-6

« Le Thames Talbot Land Trust est fier d’annoncer la protection
permanente des milieux humides de Ridgeview, une réserve naturelle
de 13,26 hectares située dans le comté d’Oxford. Les milieux
humides de Ridgeview font partie du complexe de 178,8 hectares de
milieux humides de Five Points Woods, un milieu humide qui revét une
importance provinciale et qui constitue un refuge faunique essentiel.

« Les milieux humides alimentés par des suintements sont
particulierement importants pour les amphibiens, les oiseaux des
milieux humides et les tortues appartenant a des espéces en péril. Le
site comprend une série de crétes vallonnées qui offrent un attrait
topographique et une diversité d’habitats. Ony trouve un petit
peuplement de pruches, une espéce forestiere qui constitue un type
d’habitat inhabituel pour la région.
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